

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: BERYL SERAFIN HUTAHAEAN	Kelas	: III
NISN/ NIS	: 0108934187 / 2856	Semester	: Genap
Nama Sekolah	: SD KATOLIK PEMBINA " GENTENG "	Tahun Pelajaran	: 2019/2020
Alamat Sekolah	: Jl. Hasanudin No. 24		

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya	Ananda Beryl Serafin Hutahaeen, sangat baik dalam perilaku bersyukur, baik dalam ketaatan beribadah, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan,
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya serta cinta tanah air	Ananda Beryl Serafin Hutahaeen, sangat baik dalam jujur, baik dalam disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, toleransi,

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 70

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	90	B	Ananda Beryl Serafin Hutahaeen Sangat Baik dalam hal mengenal pemimpin dan tradisi masyarakat yang baik sebagai wujud karya keselamatan Allah . Baik dalam hal mengenal tata perayaan sakramen Baptis, Ekaristi, dan Tobat sebagai tanda dan sarana karya	92	A	Ananda Beryl Serafin Hutahaeen Sangat Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya memperagakan/mempraktikkan/ mendramatisasi nilai-nilai keutamaan Kristiani) sebagai tanggapan atas karya keselamatan Allah di dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam
2	Pendidikan Kewarganegaraan	91	A	Ananda Beryl Serafin Hutahaeen Sangat Baik dalam hal Merinci kewajiban dan hak sebagai anggota keluarga dan warga sekolah. Baik dalam hal Memahami arti gambar pada lambang negara "Garuda Pancasila" .	93	A	Ananda Beryl Serafin Hutahaeen Sangat Baik dalam hal Menceritakan arti gambar pada lambang negara "Garuda Pancasila" . ;"Sangat Baik dalam hal Menceritakan arti gambar pada lambang negara "Garuda Pancasila" .

3	Bahasa Indonesia	90	B	Ananda Beryl Serafin Hutahaean Sangat Baik dalam hal Mencermati informasi tentang konsep delapan arah mata angin dan pemanfaatannya dalam denah dalam teks lisan, tulis, dan visual (gambar, film). . Baik dalam hal Mencermati isi teks informasi tentang perkembangan teknologi produksi, komunikasi, dan transportasi di	88	B	Ananda Beryl Serafin Hutahaean Baik dalam hal Menyajikan hasil informasi tentang konsep perubahan wujud benda dalam kehidupan sehari-hari dalam bentuk lisan, tulis, dan visual menggunakan kosa kata baku dan kalimat efektif. Baik dalam hal Menyajikan hasil informasi tentang konsep perubahan wujud benda dalam
4	Matematika	86	B	Ananda Beryl Serafin Hutahaean Sangat Baik dalam hal Menjelaskan dan melakukan penjumlahan dan pengurangan pecahan berpenyebut sama. Cukup Baik dalam hal Menjelaskan sifat-sifat operasi hitung pada bilangan cacah.	95	A	Ananda Beryl Serafin Hutahaean Sangat Baik dalam hal Menyelesaikan masalah yang melibatkan penggunaan sifat-sifat operasi hitung pada bilangan cacah. ;"Sangat Baik dalam hal Menyajikan suatu bilangan sebagai jumlah, selisih, hasil kali, atau hasil bagi dua bilangan cacah.
5	Seni Budaya dan Prakarya	87	B	Ananda Beryl Serafin Hutahaean Baik dalam hal Mengetahui bentuk dan variasi pola irama dalam lagu. Baik dalam hal Mengetahui unsur-unsur rupa dalam karya dekoratif.	88	B	Ananda Beryl Serafin Hutahaean Sangat Baik dalam hal Menampilkan bentuk dan variasi irama melalui lagu . Baik dalam hal Membuat karya dekoratif.
6	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	89	B	Ananda Beryl Serafin Hutahaean Sangat Baik dalam hal Memahami penggunaan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor dan manipulatif sesuai dengan irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama . Baik dalam hal Memahami bentuk dan manfaat istirahat dan pengisian waktu luang untuk menjaga	82	B	Ananda Beryl Serafin Hutahaean Baik dalam hal Mempraktikkan penggunaan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor dan manipulatif sesuai dengan irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama . Baik dalam hal Mempraktikkan kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung,

Muatan Lokal							
7	BAHASA JAWA	90	A	Ananda Beryl Serafin Hutahaeen Sangat Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi informasi dari teks laporan hasil observasi secara lisan dan tulis. Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks cerita secara lisan dan tulis..	86	B	Ananda Beryl Serafin Hutahaeen Baik dalam hal menyusun dan menyampaikan teks laporan sederhana hasil observasi secara lisan dan tulis.. Baik dalam hal membaca lancar bentuk teks cerita sederhana dengan memperhatikan pelafalan dan intonasi..

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Baik dalam keberanian tampilan yel-yel perlu bimbingan dalam hal tali temali

D. Saran - saran

Tetap semangat belajar demi meraih prestasi terbaik

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	135 cm	
2	Berat Badan	40 kg	

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	
2	Penglihatan	
3	Kesehatan Gigi	
	Lain-Lain	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	2	Hari
2	Ijin	3	Hari
3	Tanpa Keterangan	-	Hari

Keputusan:
Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi,
peserta didik dinyatakan:

Naik Kelas IV (Empat)

**) Coret yang tidak perlu*

Mengetahui
Orang Tua/ Wali Murid

Banyuwangi 20 Juni 2020

Guru Kelas,

Bonifasius Sunardi, S.Pd

NIP. 1449 / YK

Mengetahui
Kepala Sekolah



Yulius Puji Sofyan, S.Pd
NIP 1667 / YK